

sa belle vie si pleine d'œuvres et de mérites. *Consummatus in brevi explevit tempora multa.*

Monsieur Gingras, retiré du saint ministère depuis quelques années, avait fixé sa demeure à Lévis. Il était un de nos voisins et un habitué du collège; chaque jour de fête, chaque réunion de famille le voyait au milieu de nous. Aussi regrettons-nous son absence. Ses dépouilles mortelles reposent dans la chapelle de l'Hospice St-Joseph de la Délivrance, où il attend la résurrection. Dans l'expression de ses dernières volontés, il n'a pas oublié le collège.

PETITES NOTES.

Le vénéré Cher Frère Herménégilde, qui a dirigé le collège de Lévis depuis sa fondation jusqu'à l'an 1860 a eu l'obligeance, lors d'une visite au pays, de nous envoyer la liste des élèves inscrits sur les registres du collège durant son administration par les Frères de la Doctrine Chrétienne. Nous espérons pouvoir un jour faire imprimer cette liste avec quelques notes sur cette période de l'histoire du collège, ainsi que les noms des élèves, depuis 1860, première année de l'administration du collège par le Séminaire de Québec, jusqu'à 1883, date de la publication du premier annuaire.

Un des directeurs du collège, qui par ses talents, son activité et son dévouement, a puissamment contribué à son progrès, l'abbé Victor Charland, obéissant à la voix de Dieu, nous a quittés pour entrer en religion dans l'ordre de Saint Dominique. L'abbé Charland est l'auteur des *Questions littéraires*, un des ouvrages canadiens les plus sérieux et les plus savants, qui fait autorité dans la plupart de nos maisons d'éducation supérieure, et qui a même été adopté dans un des Petits Séminaires de Paris.